

三田小学校グラウンド地下に埋蔵文化財 整備完成予定が1年遅れる

6月定例会議
6月1日~24日

平成27年厚木市議会第4回会議（6月定例会議）が6月1日から24日までの会期で始まりましました。

平成27年度一般会計補正予算（案）で、三田小学校の埋蔵文化財本調査の予算が454万円計上されました。三田小学校は、校庭を県道座間萩野線が通るため、グラウンド整備と体育館の移転を余儀なくされました。文化財保護法に基づいて現地の試掘調査を行ったところ、地下70センチから縄文時代の土器の破片が見つかりました。平成27年度に埋蔵文化財の本調査を行うこととなったものです。当初の計画では、平成30年度に完成予定でしたが、31年度に変更となります。厚木市教育委員会では、5月21日に、この間の経過と今後の計画について、同校PTAに対して説明会を行いました。その内容は児童を通じて全保護者に配られます。また、地域住民へは自治会での回覧をすることになっています。今後は年に一回程度の説明会を開催する予定です。

今週の活動から



県道相模原大磯線の拡幅工事が進んでいます。5月29日、愛名・八橋周辺の車道の切り替えがされて、広く、まっすぐになりました。（上：釘丸久子議員）

本会議初日の6月1日、月曜日の朝に定例の駅頭宣伝。今議会の提出議案や陳情などについて話しました。通行中の方からいろいろな声がかかります。（下：栗山香代子議員）



マイナンバー制度の前提崩れる！ 「安全」の看板 はがれる

厚木市では、共通番号（マイナンバー）制度に関わる条例制定を前に、6月1日からパブリックコメントを実施しています。

その同じ日に、日本年金機構は、年金個人情報125万件も流失していたことを発表しました。マイナンバー制度の前提が崩れたことが浮き彫りになりました。

国は躍起になって「情報は守られる」と繰り返してきましたが、またも『安全神話』のウソが明らかになりました。

当初、同制度の対象は、社会保障と税などに限るとしていましたが、国民の預貯金や健康診断の情報にも拡大しようとしています。

市のパブコメは7月1日までです。情報流出への懸念を含め、皆さんの意見をどんどん言っていきましょう！

6月定例会議に出された請願・陳情

| 請願・陳情名 (提出者) | 常任委員会 |
|--|---|
| 保険診療への消費税ゼロ税率課税（免税措置）とする意見書を国に提出することを求める陳情 (神奈川県保険医協会) | 総務企画常任委員会 |
| 所得税法第56条の廃止を求める意見書を国に提出することを求める請願 (厚木民主商工会婦人部) | 総務企画常任委員会 紹介議員（釘丸久子議員・栗山香代子議員・奈良握議員・内川由喜子議員） |
| 「平和安全法制整備法」「国際平和支援法」案の廃案を求める意見書を国に提出することを求める陳情（新日本婦人の会厚木支部） | 総務企画常任委員会 |
| 子宮頸がん予防ワクチン接種により支障をきたしているものへの支援を求める陳情 (全国子宮頸がんワクチン被害者連絡会神奈川県支部) | 市民福祉常任委員会 |

6月定例会議 今後の予定

- 6月5日(金)本会議 (一般質問)
 - 8日(月)本会議 (一般質問)
 - 9日(火)本会議 (一般質問)
 - 11日(木)総務企画常任委員会
 - 12日(金)市民福祉常任委員会
 - 15日(月)環境教育常任委員会
 - 24日(水)議会運営委・本会議
- 9時開会。ぜひ傍聴においでください。

6月の法律相談

6月17日(水) 13時~

前日迄の連絡を！